

## Die Verbannten Kinder Evas – Biographie 95

Die Band bestehend aus Richard Lederer und Michael Gregor wurde im März 1994 gegründet. Die beiden, die ursprünglich im Metalbereich aktiv tätig waren, begannen sich nach und nach für ehrer ruhigere, mystisch – düstere Musik zu interessieren und entwickelten eine Vorliebe für den Synthesizer als musikalische Ausdrucksmöglichkeit.

Bereits vor der Bandgründung, im Januar 1994, legte sich Richard Lederer einen Synthesizer zu, der ihm zum ersten Mal ermöglichte, unabhängig von anderen Musikern seine eigenen Kompositionen zu verwirklichen. Kurze Zeit später kam als musikalische Bereicherung Michael Gregor hinzu, und beide begannen nun gemeinsam klassisch angehauchte, mehrstimmige Musik zu machen. Der Name «Die Verbannten Kinder Evas» wurde gefunden.

Ursprünglich waren die Kompositionen als reine Instrumentalnummern gedacht, doch bald darauf entwickelten sie, einen von Sakralmusik beeinflussten Gesang. Da sich beide Bandmitglieder sehr für Darkwave Bands wie Stoa, Love is colder than Death und Loreena Mc Kennit begeistern konnten, wollen sie auch bei ihrer Musik nicht auf weiblichen Gesang verzichten. Es kamen daraufhin Nora El Shamma und danach Julia Lederer hinzu. Die ersten Demobänder wurden verschickt und die schweizer Firma WITCHHUNT RECORDS, bot der Band einen Plattenvertrag an, den sie gerne annahm, besonders weil dieses Label einen ähnlichen musikalischen Hintergrund hatte wie sie.

Im Januar 1995 gingen sie ins Studio, im August 1995 kam ihre erste CD heraus, die ebenfalls den Namen «Die Verbannten Kinder Evas» trug.

Die Band selber beschreibt ihren Stil als Dark Wave mit klassischem Einfluss, der mehr auf orchesterartige, unregelmässige als auf Rockig-tanzbare Rhythmik wertlegt. Die einzelnen überlagerten Melodien sind möglichst unabhängig von einander und der Gesang wirkt unregelmässig eingesetzt und lehnt sich nicht an das alte Strophen Refrain-Schema an.

Die Verbannten Kinder Evas sind:

Richard Lederer : Keyboards, Keyboardprogramming, Vocals

Michael Gregor : Keyboards

Julia Lederer : Female Vocals

Lora El Shamma : Female Vocals

## Die Verbannten Kinder Evas – Biography 95

The band being Richard Lederer and Michael Gregor, was formed in March 1994. Both musicians, who were formerly actively engaged in the metal sector began to develop an interest in calmer and more mystical music, they chose the synthesizer as means to express their music.

Already before the band formation in January 1994, Richard Lederer bought a synthesizer, and for the first time he was able to compose without the help of other band members. Shortly after that Michael Gregor joined him, they began composing classically inspired music. The name "Die Verbannten Kinder Evas" was found. In the beginning their music was meant to be purely instrumental, but they later adapted a vocal singing style very similar to classical choral chanting. And since both band members enjoy bands like Stoa, Love is colder than death and Loreena Mc Kennit, they didn't want to neglect female vocals in their music.

So Nora El Shamma and later Julie Lederer joined the band.

The first demo tapes were sent off and shortly after that, the swiss label WITCHHUNT RECORDS, offered the band a deal, which they gladly accepted, seeing that this label had the desired musical background. In January 1995, they entered the studio to record their first CD which appeared a few months later, titled "Die Verbannten Kinder Evas".

The bands own description of their music is; Dark Wave with classical influences which relies more on an orchestral, irregular rhythm instead of rock-danceable ones. The different melodies which are superimposed, are as independent as possible from each other and still form a very harmonic sound. Also the vocals are used in a very irregular manner and don't always comply with the old singing-chorus method.

**BAND CONTACT:**

**DIE VERBANNTEN KINDER EVAS**

P.O. BOX 525

1061 VIENNA

AUSTRIA



# DIE VERBANNTEN KINDER EVA'S



DIE VERBANNTEN KINDER EVA'S CD  
GIT 003 - SPV 084-96882

## GENERAL INQUISITOR TORQUEMADO'S RELEASES

A DIVISION OF WITCHHUNT RECORDS  
P.O. BOX 658 - 8029 ZÜRICH - SWITZERLAND  
TEL/FAX : ++41 1 462 22 86

DISTRIBUTED BY:  
SPV - GERMANY

DISPLEASED-BENELUX/HOUSE OF KICKS-SWEDEN  
SPINEFARM-FINLAND/NOSFERATU-ITALY/PLASITHEAD-UK  
OZ-MEXICO/NAPALM-AUSTRIA/REPULSE-SPAIN/FRANCE-TRIPSICHO  
MODERN INVASION-AUSTRALIA/WITCHHUNT-SWITZERLAND

CD ONLY:



*Die Verbannten Kinder Evas*